

BALK Presseinformation

Verband BALK schließt Kooperation mit Online-Portal für Pflegekräfte in Managementverantwortung

Neue Serviceplattform für Suchende und Anbieter von Stellen für Pflegemanagement und Pflegefachkräfte.

BERLIN (3. Juni 2009) – Im Rahmen des Hauptstadt-Kongresses in Berlin wurde erstmal eine neue Serviceplattform für Suchende und Anbieter von Stellen für Pflegefachpersonal vorgestellt. Unter www.bestjob-pflege.de hat die bachleitner contract GmbH ein zukunftsweisendes Konzept umgesetzt. Die fachliche Beratung erfolgte durch Ludger Risse, stellvertretender Vorsitzender des Verbandes BALK. Das Portal ist ein interessantes Angebot sowohl für Anbieter von Stellen als auch für Stellensuchende. Die Anbieter offener Stellen haben die Möglichkeit über längere Zeit Ihre Ausschreibung zu präsentieren; mehrere Stellenangebote können auch gleichzeitig offeriert werden. Da nicht sofort erkennbar ist, um welche Einrichtung es sich handelt sind auch sensible Ausschreibungen unkompliziert zu veröffentlichen. Gleiches gilt auch für Stellensuchenden. Gesuche können zunächst anonymisiert eingestellt werden. Das Portal bietet dann den Service, Stellengesuche und Stellenangebote miteinander zu verbinden und Übereinstimmungen, beispielsweise Qualifikationsanforderungen auszuweisen. Eine Honorierung wird für die neuen Arbeitgeber erst dann fällig, wenn tatsächlich ein Vertrag zustande gekommen ist. Der Stellensuchende erhält in diesem Fall sogar eine Veränderungsprämie vom Anbieter.

Pressekontakt

Sabine Girts, Verband Bundesarbeitsgemeinschaft Leitender Pflegepersonen e.V. (BALK), Salzufer 6, 10587 Berlin
Tel.: 030 44 03 76 93, Mail: berlin@balkev.de Web: www.balkev.de

„Als Pflegemanager müssen wir neue Wege zur Gewinnung von Fachpersonal erschließen. Eine Ausschreibung in der Tagespresse bringt oft wenig Resonanz, erscheint nur kurzfristig und verursacht erhebliche Kosten. Das Onlineportal bietet über einen längeren Zeitraum die Möglichkeit, dass sich Stellensuchende und Stellenanbieter dort treffen“, so Risse. „Während für den potentiellen Arbeitgeber deutlich geringere Kosten im Vergleich zu einer Anzeige in den Printmedien entstehen, gibt es für die Pflegeperson sogar einen finanziellen Anreiz. Dieses wird dazu beitragen, das Portal mit Leben zu füllen“, erläutert Risse weiter.

Durch die Kooperation zwischen dem Verband BALK und der bachleitner contract GmbH erhalten BALK-Mitglieder besondere Konditionen bei diesem Service. BALK-Vorsitzender Peter Bechtel betont, dass auf diesem Weg BALK-Mitglieder direkt von einer sinnvollen Neuentwicklung profitieren. „Das Pflegemanagement wird künftig sich deutlich mehr mit der Akquise von Bewerbern beschäftigen müssen. Insbesondere Spezialisten, mit besonderen Zusatzqualifikationen, sind schon jetzt auf dem Stellenmarkt nicht leicht zu finden. Das Portal bietet daher eine sehr gute Möglichkeit, selbst über deutsche Landesgrenzen hinaus, mit geeigneten Bewerbern in Kontakt zu treten“, ergänzt Bechtel.

Verband Bundesarbeitsgemeinschaft Leitender Pflegepersonen e.V. (BALK) – ein Kurzporträt

BALK ist ein Bundesverband der Leitenden Pflegepersonen aus Krankenhäusern, stationären und ambulanten Pflegeeinrichtungen aus der gesamten Bundesrepublik, in dem über 1.000 Pflegedienstleitungen zusammengeschlossen sind. Der Verband BALK ist eine Interessensvertretung der Leitenden Pflegepersonen in der gesundheitspolitischen Diskussion. Der Verband setzt gesetzlich übertragene Aufgaben in allen Bereichen des Gesundheitswesens um und unterstützt seine Mitglieder durch individuelle Beratung. Erster Vorsitzender ist Peter Bechtel, Pflegedirektor, Herz-Zentrum, Bad-Krozingen.

Der Verband ist Gründungsverband des Deutschen Pflegerates (DPR) und stellt bereits in der dritten Legislaturperiode die Präsidentin des Deutschen Pflegerates, Marie-Luise Müller.

Pressekontakt

Sabine Girts, Verband Bundesarbeitsgemeinschaft Leitender Pflegepersonen e.V. (BALK), Salzufer 6, 10587 Berlin
Tel.: 030 44 03 76 93, Mail: berlin@balkev.de Web: www.balkev.de